

Bew_45 Bewerbung Vanessa Gruschitz

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Vorstellung

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

erst einige von euch kennen mich. Ich bin Neumitglied bei dem Bündnis 90/GRÜNE und einige von euch haben mich dazu bewegt, diesen Schritt zu gehen und mich zur Wahl zu stellen. Beim Workshop „Frauen in die Kommunalpolitik“ haben wir die Herausforderungen und Chancen kommunalpolitischen Engagements ausführlich diskutiert. Dies hat mich darin bestärkt, Verantwortung übernehmen zu wollen.

Mein Name ist Vanessa Gruschitz, ich bin 32 Jahre alt und in Berlin geboren und aufgewachsen. Seit Mitte 2019 nenne ich in Köln-Lindenthal meine Heimat. Mein Jurastudium hat mich von Passau über Lausanne nach Münster gebracht. Nach einem Masterstudium bin ich zunächst in Australien geblieben, um dann meinem Herzensanliegen, der Entwicklungszusammenarbeit, nachzugehen. In Nepal, Bangladesch, Indien und Kenia habe ich durch die Mitarbeit an Bildungsprogrammen verschiedenste Aspekte der Entwicklungszusammenarbeit kennengelernt. Auch habe ich an der deutschen Botschaft den organisatorischen Rahmen solcher Hilfsarbeit kennengelernt.

Ich habe auf den Straßen Indiens und Nepals am eigenen Leibe gespürt, wie groß die globale Ungerechtigkeit ist. Die Bevölkerung wird von von international agierenden Konzernen rücksichtslos ausgebeutet, die natürlichen Ressourcen geplündert und die Umwelt zerstört, während wir in Deutschland von den Ausflüssen des Kapitalismus und der Ausbeutung profitieren, im unermesslichen Wohlstand leben und für uns solche Probleme unvorstellbar sind.

Auch wenn die leidtragenden bei der Zerstörung der Umwelt primär die Menschen vor Ort sind, spüren wir auch hier bereits die ersten Folgen der ruchlosen Zerstörung der Umwelt. Umweltverschmutzung kennt keine Ländergrenzen.

Mir ist schon lange klar, dass die Grünen meine politische Heimat sind, weil sie diese Thematik ernst nehmen. Insbesondere die Grünen Köln nehmen eine Vorreiterrolle ein und übertragen diese Probleme auf die Ebene der Kommunalpolitik. Im Rahmen der Mitarbeit bei den Grünen möchte ich daran mitwirken, unser Profil in diesem Bereich zu stärken. Dies kann geschehen durch die stärkere Förderung von Städtepartnerschaften mit Städten in Entwicklungsländern sowie durch die Förderung der Vergabe kommunaler Aufträge bevorzugt an Unternehmen, die auf die Lebensumstände der Menschen in den Produktionsländern Rücksicht nehmen und ihnen ein menschenwürdiges Leben ermöglichen.

Für diese Themen und für die Ziele grüner Politik können wir nur etwas erreichen, wenn wir ein starkes politisches Mandat durch die Bürgerinnen und Bürger Kölns haben! Ich möchte mit euch zusammen im anstehenden Kommunalwahlkampf dafür kämpfen.



Alter: 32
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: Berlin

Zur Person

Diplom Juristin aktuell, Rechtsreferendarin, leidenschaftliche Köchin und Hobby Gärtnerin